



Murió a los 100 años

PRI lamenta muerte de Luis Echeverría

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno se sumó a las condolencias por el fallecimiento del ex presidente Luis Echeverría Álvarez.

A través de sus redes escribió: “Mis condolencias a la familia del ex presidente de México, Luis Echeverría Álvarez. Descanse en paz”, destacó.

Mientras que el PRI a nivel nacional también lamentó la muerte del exmandatario que dirigió el país de 1970 a 1976. “Lamentamos el sensible fallecimiento del expresidente de México, Luis Echeverría Álvarez. Nuestras más sentidas condolencias a familiares y amigos”, detalló.

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro lamentó el fallecimiento del expresidente Luis Echeverría Álvarez, sin embargo, aseguró que su administración se caracterizó por la represión y el desastre económico.

A través de sus redes sociales aseguró que el exmandatario fue arquitecto de populismo, y aseveró que su gestión es muy parecida a la actual.

“Murió Luis Echeverría, el arquitecto del populismo mexicano, bajo su régimen imperó la represión y significó el desastre económico. Fue un gobierno con múltiples similitudes al actual.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pri-lamenta-muerte-luis-echeverria-489910>